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3. Aus welchen Gründen war bzw. ist der Magistratsbeschluss 0054 vom 18.01.2011 als 

vertraulich gekennzeichnet worden und nicht zugänglich? 
 

 
Es wird auch um eine schriftliche Antwort gebeten. 

 
 
 
 

Gez. Michael Göttenauer f.d.R. Bernd Fachinger 

Stadtverordneter Fraktionsmitarbeiter 

 


